

Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Ясли-сад №432 г. Минска»



Создание
полисенсорной комнаты
психологической разгрузки



1. Срок реализации проекта: 2022-2023 гг.	
2. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Ясли-сад №432 г. Минска»	
3. Цель проекта: оказание комплексной профилактической и коррекционно-педагогической помощи, направленной на нормализацию психоэмоционального состояния воспитанников	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - Создать единое информационное пространство учреждения образования, в котором задействованы все участники образовательного процесса. - Улучшить качество организации образовательного процесса в учреждении образования посредством совершенствования развивающей предметно-пространственной среды. - Усовершенствовать процесс коррекции психоэмоционального состояния воспитанников с позиций целостности и использования здоровьесберегающих технологий.	
5. Целевая группа: воспитанники учреждения образования	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 6.1. Оснащение полисенсорной комнаты психологической разгрузки. 6.2. Освоение и внедрение современных здоровьесберегающих и информационно-коммуникационных технологий с использованием электронного инструментария. 6.3. Создание комплекса мероприятий психолого-педагогической поддержки воспитанников в образовательном процессе учреждения. 6.4. Привитие существующих в обществе социальных норм поведения, формирование детского милосердия, развитие ценностных отношений в социуме; формирование позитивного образа Я, уникальности и неповторимости не только собственной личности, но и других людей. 6.5. Укрепление психологического здоровья педагогов учреждения образования. 6.6. Просветительская деятельность среди участников образовательного процесса. 6.7. Разработка, издание и распространение печатной продукции в рамках популяризации системы коррекции психоэмоционального состояния детей дошкольного возраста. 6.8. Пропаганда педагогического мастерства и обмен опытом через использование информационно-коммуникационных технологий, в том числе онлайн-взаимодействия.	
7. Общий объем финансирования (в долларах США): 10 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	9 000
Софинансирование	1 000
8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск	
9. Контактное лицо: Мизгир И.Н., педагог-психолог государственного учреждения образования «Ясли-сад № 432 г. Минска», +375 17 338 16 53, ddu432@minsk.edu.by	

Humanitarian project
state educational institution "Nursery-kindergarten No. 432 of Minsk"



Creating
a polysensory room
for psychological relief



1. Project implementation period: 2022-2023	
2. Organization-applicant, proposing the project: state educational institution "Nursery-kindergarten No. 432 of Minsk"	
3. The purpose of the project: to provide comprehensive preventive and correctional pedagogical assistance aimed at normalizing the psycho-emotional state of pupils	
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: - To create a unified information space of an educational institution, in which all participants of the educational process are involved. - To improve the quality of the organization of the educational process in an educational institution by improving the developing subject-spatial environment. - To improve the process of correction of the psycho-emotional state of pupils from the standpoint of integrity and the use of health-saving technologies.	
5. Target group: pupils of an educational institution	
6. A brief description of the activities within the project: 6.1. Equipping a polysensory room for psychological relief. 6.2. Development and implementation of modern health-saving and information and communication technologies using electronic tools. 6.3. Creation of a set of measures for psychological and pedagogical support of pupils in the educational process of the institution. 6.4. Instilling social norms of behavior existing in society, the formation of children's charity, the development of value relations in society; the formation of a positive image of the Self, uniqueness and uniqueness not only of one's own personality, but also of other people. 6.5. Strengthening the psychological health of teachers of educational institutions. 6.6. Educational activities among participants of the educational process. 6.7. Development, publication and distribution of printed materials in the framework of popularization of the system of correction of the psycho-emotional state of preschool children. 6.8. Promotion of pedagogical skills and exchange of experience through the use of information and communication technologies, including online interaction.	
7. Total Funding (USD): 10 000	
Funding source	Funding volume (in USD)
Donor funds	9 000
Co-financing	1 000
8. Place of project implementation (region / district, city): Minsk	
9. Contact person: Mizgir I.N., teacher-psychologist of the state educational institution "Nursery-kindergarten No. 432 in Minsk", +375 17 338 16 53, ddu432@minsk.edu.by	